Gesundheltsamt München Geschäftsleitung Herrn Mariahilfplatz 17 81541 München

21. März 2021

Corona-Maßnahmen und -Verpflichtungen

Sehr geehrter Herr sehr geehrte Damen und Herren des Gesundheitsamtes,

ab sofort können und dürfen sämtliche Corona-Maßnahmen und -Verpflichtungen für mich persönlich nicht mehr gelten.

Ich bitte Sie, nachfolgende Tatsachen an alle Mitarbeiter zu kommunizieren; lassen Sie die angeführten Tatsachen-Benennungen sofort durch Spezialisten prüfen.

Die begonnene Durchführung und in Aussicht gestellte direkte oder indirekte Impfpflicht mit sogenannten gentechnischen Impfstoffen ist eine Bedrohung für alle, die zum konstruktiven Handeln zwingt. Corona- Impfstoffe enthalten dauerhaft toxisch wirkende mRNA in hoher Konzentration. mRNA ist die Bezeichnung für aktive Nukleinsäuren zur Bildung von Elweißen. Natürliche mRNA kommt in Organismen nie frei vor. In geringsten Mengen nur an ganz bestimmten Bildungsorten, an denen Eiweiße benötigt werden und wird nach Gebrauch sofort wieder abgebaut. Technisch hergesteilte mRNA baut sich langsam ab. Sie kann sich dauerhaft in unsere Chromosomen einfügen, schädigt diese und damit unsere Nachkommen. Die Gabe von künstlicher mRNA, egal welcher Art, ruft im Körper IMMER entgleisende entzündliche Reaktionen und Allergien hervor. Noch nie hat eine Therapie auf Basis des Einsatzes von mRNA funktioniert, im Gegenteil. Die Wirkungen waren immer "Nebenwirkungen" behaftet bis tödlich. Das alles sind lang bekannte Erkenntnisse der Toxikologie.

Als angebliche Transporthilfen der mRNA von der Implantationsstelle im Muskel zu den Zielorten, den Zellkernen im ganzen Körper, kommen toxische Nanopartikel zum Einsatz. Sie sind deswegen so giftig, weil sie aufgrund ihrer riesigen Oberfläche im Verhältnis zu ihrem Volumen, chemische Reaktionen beschleunigen. Das bezeichnet man als Katalyse. Im Körper wirken Nanopartikel anhaltend giftig, weil sie nur langsam bis gar nicht abgebaut und ausgeschieden werden. Nanopartikel sind hauptsächlich für die Schädigungen des Blutund Nervensystems, des Gehirns und der Leber verantwortlich. Die Kombinations-Wirkungen von mRNA und Nanopartikein steigern die Giftigkeit der einzelnen Substanzen. Die sich steigernden Kombinations-Effekte beider Substanzen wirken

einzelnen Substanzen. Die sich steigernden Kombinations-Effekte beider Substanzen wirker Im Körper Jeweils dort negativ, wohin sie individuell zufällig und unvorhersehbar gelangen. Ihre Jeweiligen Mono- und Kombinationswirkungen werden als Nebenwirkungen der Impfstoffe verniedlicht, obwohl es die einzigen Möglichkeiten und deswegen die Hauptwirkung dieser Impfstoffe sind. Bei Kenntnis der realen Biologie und Biochemie können Impfstoffe keinen positiven Effekt haben. Der historische Beweis: Definierbare Einzel-Krankheiten, die durch Impfungen verhindert werden sollten, waren schon immer auf dem niedrigen Niveau von heute, bevor die jeweiligen Impfstoffe eingesetzt wurden.

Was unsere Politiker erst langsam wahrnehmen ist die Aussage der Corona-Impfstoff-Hersteller, dass die Corona-Impfstoffe NICHT vor einer (vermeintlichen) Infektion und NICHT vor einer Weitergabe des angeblichen Virus schützen. Die Politiker hofften vor der Bundestagswahl im September dieses Jahres mittels Gentechnik, die sie schon Jahrzehnte lang als angebliche Zukunftstechnologie mit Milliarden subventionierten, den Sieg über das Virus feiern zu können.

Weil aber die Gentech-Impfstoffe eben nicht vor Infektion schützen sollen wird geschlussfolgert, dass wir trotz kompletter Durchimpfung der Bevölkerung noch lange Zeit, vielleicht für Immer mit der Maske und den anderen Einschränkungen leben müssen. Politiker fordern, festgefahren in ihrer Zwangslogik und um ihr Gesicht bewahren zu können, dass Corona-Impfungen verschiedener Hersteller nacheinander verimpft werden müssen, um vielleicht dadurch, hoffentlich durch Zufall, wenn wir Glück haben und vor allem, wenn das Virus nicht zu sehr mutiert, in Zukunft wenigstens etwas mehr "Impfschutz" erhalten.

Der Bundesgesundheitsminister der BRiD, Jens Spahn, plant deswegen den Einkauf von 300 Millionen Impfdosen für die 83 Millionen Einwohner Deutschlands, damit jeder mindestens vierfach geimpft werden kann und soll. Die sich absehbar ergebenden massenhaften gesundheitlichen Schäden durch die Corona-Impfungen, in Kombination mit den Lockdown-Auswirkungen, werden absehbar zur Überforderung der schon vorgeschädigten Wirtschaft führen. Ausfallende Wirtschaftskraft führt automatisch zum Zusammenbruch der öffentlichen Ordnung.

Es ist daher akuter Handlungsbedarf gegeben, um den voraussichtlichen Zusammenbruch unserer Zivilisation durch den historisch bedingten, absehbaren Selbstläufer der Corona-Hysterie zu vermeiden. Und um Corona als Chance für alle zu nutzen.

Ich fordere Sie hiermit auf, bis spätestens 31.03.2021, sämtliche Corona-Maßnahmen öffentlich zurückzunehmen, das Testen und vor allem das Impfen unverzüglich einzustellen.

Eine Nichteinhaltung der Frist kann nur als Beweis für die Richtigkeit meiner Aussagen und meiner sofortigen Befreiung von allen Corona-Maßnahmen bedeuten. Ich behalte mir vor, Anzeige bei der Polizei wegen Amtsmissbrauch, mehrfachem Eingriff in die Grundrechte, vor allem des Rechts auf körperliche Unversehrtheit, zu stellen.

Des Welteren fordere ich Sie auf, mir die Richtigkeit meiner Tatsachenfeststellungen und der daraus resultierenden Befreiung von sämtlichen Corona-Maßnahmen - weil deren unterstellte wissenschaftliche Begründung eindeutig weggefallen ist - schriftlich und innerhalb der Frist zu bestätigen.

Das zuständige Ordnungsamt ist über den Wegfall aller Corona- Maßnahmen und -Verpflichtungen für mich, meine Familie und für alle Bürger mitzuteilen, um den unnötigen Aufwand und die Kosten auch hierfür ebenso sofort einzusparen.